



## Nadie vio caída de trabajador, reconoce Cámara de Diputados

La secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, reconoció que nadie vio ni oyó cuando un trabajador del recinto legislativo cayó en una fosa de cuatro metros, el pasado miércoles, cuando se discutía el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024. Negó que hayan sido dos días sin que nadie advirtiera su cuerpo. Explicó que solo se tardaron en encontrarlo 14 horas, a partir de que se reportó su desaparición. El pasado viernes la Cámara de Diputados informó que Víctor Hernández Martínez murió en el estacionamiento subterráneo del recinto, el pasado miércoles 8 de noviembre.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/nadie-vio-caida-de-trabajador-reconoce-camara-de-diputados-20231114-2120461.html>